
lado do Renato. Foi uma produção com a qual eu tive
um envolvimento muito grande. Escrevi o roteiro com o
Paulo Fontenelle, produzi com o Renato. Foi o primeiro
trabalho da nossa produtora. E nossa casa ainda serviu
de locação. Ou seja, tem nossa marca em todas as eta-
pas (risos). Além desse projeto, rodei Moscow, que tem
uma estética de quadrinhos, uma linguagem que eu

adoro. E filmei também o Distrito 666. Foram pro-
jetos muito diferentes entre si.

VVooccêê tteemm mmaaiiss oouuttrrooss ffiillmmeess,,
oo qquuee ppooddee ccoonnttaarr ssoobbrree eelleess??

Além desses que citei, que foram
os que rodei no ano passado, te-
nho ainda para serem lançadosO
lamento, em que contraceno com
Marco Ricca, e O garoto. Minha
personagem emO lamento é um

tanto misteriosa, ela tem uma rela-
ção com o personagem do Marco
que vai se descortinando conforme
a história do filme avança. Já em O
garoto, minha personagem é uma
editora de livros que tem uma rela-
ção conturbada com um dos auto-
res que ela representa. Os dois fil-
mes caminham mais para o
drama. Eles seriam lançados no
ano passado, mas, com a pande-
mia, foram adiados.

PPaarraalleellaammeennttee aaooss ttrraabbaallhhooss ccoommoo
aattrriizz,, vvooccêê ssee ddeeddiiccaa àà ssuuaammaarrccaa..
CCoommoo éé eessssaa eexxppeerriiêênncciiaa??
Muito da inspiração para

criar as peças vem do que gos-
taria de usar, mas não consigo
encontrar. O intuito sempre
foi fazer peças atemporais e

que a gente ama e não encontra
tão facilmente. Justamente por isso, AMAR.CA é

fluida, vai passar pelos nossos momentos e nossas
vontades. Teve moletom, agora temos biquíni e de-
pois vai ter mais coisa nova por aí.

PPooddeerreemmooss ttee vveerr nnaa tteelliinnhhaa,, sseejjaa nnaa tteevvêê,, sseejjaa nnoo ssttrree--
aammiinngg,, eemm nnoovvooss pprroojjeettooss??
Tenho cinco filmes para estrear, mas ainda estão

sem data. Então, estou aguardando para ver como fi-
carão os lançamentos. Enquanto isso, o público pode-
rá me rever na tevê com a reprise de Ti-ti-ti, que estou
animada para rever. Quem quiser me ver mais tem o
filme O matador e a série Coisa mais linda, ambos da
Netflix, que estão disponíveis no catálogo.

TV+
PPOORR ADRIANA IZEL

J
á tem um tempo que a atriz Thaila Ayala está
afastada da tevê aberta. O último trabalho foi na
novela Sangue bom, em 2013. O motivo é que a
paulista resolveu se dedicar à carreira no cinema.

Atualmente, ela aguarda o lançamento de cinco filmes
feitos antes e durante a pandemia da covid-19.
Um deles é Inverno, gravado na casa dela e do ator

Renato Góes, com quem é casada desde 2019. “Foi
uma produção na qual eu tive um envolvimento
muito grande. Escrevi o roteiro com o Paulo Fon-
tenelle, produzi com o Renato. Foi o primeiro
trabalho da nossa produtora. E nossa casa
ainda serviu de locação. Ou seja, tem nossa
marca em todas as etapas”, conta.
Mesmo voltada para os longas-metra-

gens, Thaila retornou à telinha. É que a
trama Ti-ti-ti, de 2010, entrou no lugar de
Laços de família no Vale a pena ver de
novo. Na novela, a atriz interpretou a
modelo Amanda Moura, filha de Marta
(Dira Paes) e irmã de Ângelo (Julio Oli-
veira) e Gabriela (Carolina Oliveira). Ao
longo da trama, ela se envolve com Jorgito
(Rafael Cardoso) e descobre ser filha de An-
dré Spina (Alexandre Borges).

Entrevista // TThhaaiillaa AAyyaallaa

VVooccêê rreettoorrnnaa àà tteelliinnhhaa nnaa rreepprriissee ddee
TTii--ttii--ttii..CCoommoo rreecceebbeeuu eessttaa nnoottíícciiaa ee qquuee
lleemmbbrraannççaass tteemm ddaa ééppooccaa ddaa nnoovveellaa??
Fiquei muito feliz com a notícia da

volta de Ti-ti-ti. Tenho as me-
lhores recordações desse
trabalho. Foi uma história di-
vertida, trabalhei com atores
muito talentosos. O clima nas
gravações era ótimo. Minha
personagem era uma rebelde,
que vivia às turras com a mãe,
interpretada pela Dira Paes. Ti-
nha drama, tinha comédia... Era de tudo um pouco.

EEssttee ppeerrííooddoo ddaa ppaannddeemmiiaa tteemm ssiiddoo bbeemm pprroodduuttiivvoo ppaarraa
vvooccêê,, qquuee ggrraavvoouu uumm ffiillmmee ccoomm RReennaattooGGóóeess ((mmaarriiddoo ee
ttaammbbéémm aattoorr)) eemm ccaassaa.. CCoommoo ffooii eessssaa eexxppeerriiêênncciiaa??
EE oo qquuee ppooddee ccoonnttaarr ssoobbrree oo lloonnggaa--mmeettrraaggeemm??
Eu rodei três trabalhos no ano passado. Um deles, In-

verno, foi esse longa, o primeiro em que eu atuei ao
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EEnnqquuaannttoo eesstteevvee lloonnggee ddaa tteevvêê,,
TThhaaiillaa ffeezz ttrraabbaallhhooss ppaarraa oo cciinneemmaa::
eellaa aagguuaarrddaa oo llaannççaammeennttoo ddee cciinnccoo ffiillmmeess

Thaila Ayala está de volta à

telinha na reprise de

Ti-ti-ti: “Tenho as melhores

recordações desse trabalho”

Para vveerr de nnoo
vvoo
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